



## Chronique d'Août 1892

---

3 *Août.* — Ouverture de la troisième session des Assises du Rhône, sous la présidence de M. Devienne, conseiller.

7 *Août.* — Scrutin de ballottage pour l'élection des membres du Conseil général et des Conseils d'arrondissement.

Sont élus au Conseil général : Pour le 2<sup>e</sup> canton de Lyon, M. Rebatel ; pour le 3<sup>e</sup> canton, M. Méra ; pour le 4<sup>e</sup> canton, M. Grinand ; pour le 6<sup>e</sup> canton, M. Causse ; pour le 8<sup>e</sup> canton, M. Masson ; pour le canton de Villeurbanne, M. Garapon ; pour le canton de Thizy, M. Désigaud ; pour le canton de Lamure, M. Carret.

Sont élus conseillers d'arrondissement : Pour le deuxième canton de Lyon, M. Thomas ; pour le 4<sup>e</sup> canton, M. Guicherd ; pour le 6<sup>e</sup> canton, M. Poncet ; pour le 8<sup>e</sup> canton, M. Bavoux ; pour le canton de Saint-Laurent-de-Chamousset, M. Faurax.

9 *Août.* — M. Raoul, juge d'instruction à Lyon, est nommé conseiller à la Cour d'appel de Besançon.

M. Lafay, juge au siège d'Aix, est nommé juge au Tribunal de première instance de Lyon.

M. Benoist, juge au Tribunal de première instance de Lyon, est nommé juge d'instruction au même siège.